

令和4年8月30日

大雄電設工業株式会社

## 新型コロナウイルス感染者の発生について

当社社員2名が新型コロナウイルスに感染していることを8月30日(火)に確認いたしましたのでお知らせいたします。

- ① 8月25日(木)の早朝、当社社員1名に風邪の症状があったため、出社はせず医療機関を受診。PCR検査を実施したところ、翌日陽性が判明いたしました。  
なお、当該社員は8月25日(木)より出社しておりませんが、その後当該社員からの感染の拡大は、本日現在ありません。
- ② 8月27日(土)の午後、当社社員1名が自宅にて発熱したため、抗原検査を行い、陽性となりました。その後、8月29日に医療機関を受診、陽性が確定されました。  
なお、当該社員は8月27日(土)より出社しておらず、社内感染拡大の可能性はありません。

2名は、現在は自宅療養を行っており、経過は良好です。

当社は、今後もお客さまや社員と家族の安全を最優先に考え、引き続き感染予防・拡大防止対策に取り組んでまいります。

今後も状況が変わる場合は、都度、速やかに情報を開示してまいります。

以上

本件問い合わせ先：総務部総務課  
電話：03-5315-3001